
 令和６年度第４回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録 

 

 

日時・場所：令和６年８月６日（火）15:30～16:00  評議会室 

出 席 者：井手理事長、宮川副理事長、小泉理事、松岡理事、中嶋理事、林理事、山本監事、元永監事 

欠 席 者：髙橋理事 

事 務 局：澤野事務局次長、髙木財務課長、寺村経営企画課長、 

      川分学生・就職支援課長、郡田教務課長、小椋地域連携・研究支援課長、 

      堀江高等専門学校開設準備室長、前田課長補佐、横田主査 

      

 令和６年度第３回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）は、原案のとおり承認された。 

議事に先立ち、井手理事長から高専施設整備事業の進捗状況について報告があった。 

 

議 題 

 

（審議事項） 

１ 令和７年度予算編成方針（案）について 

  髙木財務課長から資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

 

〔主な意見・質疑等〕 

 ・２（１）③の効果検証はどのような視点で、またどのような事業の括りで行うのか。 

 ⇒経済性や投資効果などの視点から、教育研究予算の予算科目、事業費などの括りで検証するが、ケース 

バイケースである。 

 

（報告事項） 

１  学部・学科再編に向けた検討の進め方について 

   井手理事長から資料に基づき報告があった。 

 

〔主な意見・質疑等〕 

 ・既存の評価の仕組みである大学認証評価や法人評価委員会での評価結果からは背景にある課題が見えて 

こないので、Ⅱの現状（特徴と課題）の把握に関する取組に期待したい。検討の経過も含めて役員会で 

報告いただけると議論がしやすくなると思う。 

  ⇒課題はしっかり把握したうえで進めてまいりたい。検討の経過も適宜役員会で報告したい。 

 

２ オープンキャンパス 2024の結果概要について   

郡田教務課長から資料に基づき報告があった。 


